

いずみ く みんまつ  
**泉区民祭り**

じゅういちがつみつ か すい  
 11月3日(水)  
 ことし いずみくやくしよ せうすいち いずみくみんまつ せいだい もよお ほんこう  
 今年も 泉区役所そばの遊水池で 泉区民祭りが盛大に催されました。本校ダンス  
 クラブも 出演し素晴らしいワールドダンスを披露してくれました。



# 泉区児童音楽会

じゅういちがつよつ か もく  
 11月4日(木)



さんねんせい よねんせい じどう  
 3年生・4年生の児童  
 が 出演しました。  
 れんじゅうが  
 練習の成果をいかんなく  
 発揮し、ステキな歌声  
 が 泉公会堂に響き渡りました。



# 飯田北小防災拠点訓練

じゅういちがつ か にち  
 11月14日(日)  
 いいだきたしろう ぼうさいきてんくんれん おこな  
 飯田北小の防災拠点訓練が行われました。  
 ほんこう ぼうさい きょてんけんごう なかやしき  
 本校を防災の拠点校としている中層敷  
 やなみよう ちがいが たがた たいし  
 はつせい きよてんこうひなん 自治会の方々が大地震  
 発生・拠点校避難の想定のもと参集され、  
 しんはいそせい ただ くんれん  
 AED・心肺蘇生や炊き出しの訓練をしました。



